


Премия – худруку Камерного 
Художественному руко-

водителю Воронежского 
Камерного театра, дирек-
тору Платоновского фе-
стиваля Михаилу Бычкову 
присуждена премия имени 
Фёдора Волкова. Учреж-
дена она правительством 
Российской Федерации в 
1999 году. Ежегодно при-
суждается не более трёх 
премий, каждая из них 
включает в себя специаль-
ный приз, почётный диплом 
и денежную часть в размере 
100 тысяч рублей. Таким 
образом отмечается вклад 
в развитие театрального ис-
кусства страны провинци-
альных трупп, театрально-
зрелищных организаций и 
творческих работников. В 
этом году наградой, кроме 
Михаила Владимировича, 
были отмечены также Ря-
занский областной театр 
кукол и Пермский ТЮЗ.

Установят памятный знак
Врио губернатора Алексей Гордеев провёл совещание по 

вопросу установки памятного знака «Воронежцам – полным 
кавалерам Знака отличия военного ордена Святого великому-
ченика и Победоносца Георгия». Об этом сообщает Управление 
по взаимодействию со СМИ и административной работе пра-
вительства Воронежской области. Памятный знак воронежцам 
– полным Георгиевским кавалерам планируется установить на 
мемориальном комплексе «Терновое кладбище», полностью 
отреставрированном в 2010-2013 годах. Торжественная цере-
мония открытия намечена на 1 августа – дату 100-летия со дня 
начала Первой мировой войны. Алексей Гордеев отметил, что 
открытие памятного знака призвано восстановить историче-
скую справедливость, поддержать память о Первой мировой 
войне, о начале трагического пути нашей страны. 

К юбилею студенческих отрядов 
Департаментом архитектуры и строительной политики об-

ласти проведено совещание по вопросу утверждения варианта 
размещения аллеи и памятной стелы «50 лет студенческим 
отрядам Воронежской области». По итогам обсуждения был 
утверждён эскизный проект памятного знака с местом разме-
щения возле входной площадки корпуса №1 здания Воронеж-
ского ГАСУ. Дополнительно было определено место закладки 
памятной стелы «50 лет студенческим отрядам Воронежской 
области» - территория бульвара по улице Красноармейская 
(между улицами Кирова и Станкевича), сообщает департамент 
архитектуры и строительной политики. 

Инфекциями «управляем» успешно 
Итоги проведения иммунизации населения Воронежской 

области показали, что эпидемиологи держат под контролем так 
называемые «управляемые» инфекции. Заболеваемость гепа-
титом В снизилась с 1,5 случая на 100 тысяч населения до 1,36. 
Если в 2012 году было 4 случая краснухи, то в прошлом только 
один. Полиомиелит не регистрировался вообще. Для реализации 
календаря профилактических прививок из областного бюджета 
ежегодно выделяется от 24 до 37 миллионов рублей, вследствие 
этого план прививок по эпидемическим показателям ежегодно 
выполняется на 98-99 процентов. Заболеваемость воронежцев 
дифтерией, коклюшем, эпидемическим паротитом, вирусным 
гепатитом В ниже среднероссийских показателей.

Повысить авторитет родителей
Вчера в Центре психолого-педагогической поддержки и раз-

вития детей состоялся II областной Форум замещающих семей 
Воронежской области. Организаторами его стали департамент 
образования, науки и молодёжной политики Воронежской об-
ласти, Центр психолого-педагогической поддержки и развития 
детей. Форум прошёл с целью обратить внимание обществен-
ности на права и интересы детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей. Кроме того, замещающие родители из 
городских округов и специалисты служб по устройству детей в 
семью обсудили вопросы, касающиеся повышения авторитета 
семей, которые берут к себе чужого ребёнка.

Снова взялись за имидж области
Предложение по разработке и продвижению бренда региона, 

которое почти два года назад появилось на «Портале улучшения 
делового климата в Воронежской области», вновь стало 
обсуждаться и вскоре будет реализовано. На сайте госзакупок 
появился заказ на разработку бренда области. По информации 
облправительства, подрядчик, который займётся выполнением 
этого заказа, должен будет полностью разработать концепцию 
бренда. Кроме того, в заказ войдёт и разработка программы 
дальнейшего продвижения бренда региона не только на уровне 
страны, но и за рубежом. Победителя торгов объявят уже 19 
июня. 

Виталий ЧерникоВ

Долгие годы считалось, что это его первые 
публикации. В 1925-м состоялось знакомство 
губернского мелиоратора Платонова с приле-
тевшим в Воронеж для пропаганды достижений 
советской авиации литератором Виктором 
Шкловским. В июне 1927-го писатель от-
правляет в журналы и издательство «Молодая 
гвардия» рукопись «Сокровенного человека». 

Год спустя в «Новом мире» опубликован рас-
сказ «Приключение» - фрагмент «Чевенгура», 
который целиком напечатают в России лишь 
60 лет спустя. 

8 июня 1931 года датировано одно из писем 
Платонова: «Перечитав свою повесть, я многое 
передумал; я заметил в ней то, что было в период 
работы незаметно для меня самого и явно для 
всякого пролетарского человека – кулацкий дух, 
дух иронии, двусмысленности, ухищрений, лож-

ной стилистики и т.д. (…) получилась какая-то 
контрреволюционная пропаганда (первичные 
намерения автора не меняют дела – важен 
результат). Вам я пишу это прямо, хотя тоска 
не покидает меня. Я увидел, что товарищи из 
РАППа – правы, что я заблудился и погибаю». 
Адресат послания – Сталин, повод – травля 
писателя, начатая после публикации повести 
«Впрок». 

А в июне 1943-го, ровно 71 год назад, он стал 
свидетелем боевых действий авиации, предше-
ствовавших началу Курской битвы. 

Порой июньские события, как видим, влияли 
на его судьбу, порой круто меняли её. Кто знает, 
может, на будущих Платоновских фестивалях 
как-то отметят их «круглые годовщины». Так 
или иначе повод задуматься, когда идёшь по 
улице или бродишь по музейному залу, где 
выставлены работы Дейнеки, Родченко, Гон-
чаровой, Шагала: а что делал в этот день автор 
«Чевенгура» в 1923 году, или в 1929-м, а может, 
в 1944-м? О чём думал, что написал в тот день? 
Было ли в тот день так же жарко, как сейчас? 
Или шёл дождь? 

В Доме журналистов прошла стартовая фе-
стивальная пресс-конференция. Его директор 
Михаил Бычков напомнил журналистам о том, 
что в этом году значительная часть фестиваль-
ной программы пройдёт на улицах – а гулять по 
улицам и наблюдать за тем, что на них проис-
ходит, можно бесплатно. 5 июня в 18 часов Пла-
тоновфест откроется уличным шоу из Франции 
«Танец человека и экскаватора». Всего оно будет 
показано четырежды: в тот же день в 20 часов и 
на следующий день – в 18 и 20 часов. 

С 6 по 8 июня на Советской площади будет 
работать книжная ярмарка. Свои книги по де-
мократичным ценам представят более 90 неза-
висимых издательств. Откроется она в 17 часов, а 
два часа спустя состоится концерт Воронежского 
русского народного хора имени Константина 
Массалитинова (уже традиционный элемент яр-
марки). «Прошлогодний пользовался большим 
успехом!» - подчеркнул Михаил Бычков. Тем же 
вечером на площади заработает и детский шатёр. 
На следующий день состоится традиционная 
эстафета-чтение платоновских произведений. 

- Позавчера прошла организационная встре-
ча с теми, кто через Интернет зарегистрировал-
ся, чтобы принять участие. Допустили не всех, 
в основном по возрасту. Огромное количество 
обычных воронежцев – более шестидесяти 
человек разных профессий и возрастов – будут 
читать «Ювенильное море» Андрея Платонова. 
Как обычно, примет участие в этом мероприятии 
и глава области Алексей Васильевич Гордеев. 

В рамках книжной ярмарки дадут бесплат-
ные концерты гости Платоновфеста. 7 июня в 19 
часов на Советской площади выступит певица 
Марлен Дорсена из Гаити, на следующий день 
в 18 часов – боснийская группа Mostar Sevdah 
Reunion, исполняющая старинные боснийские 
романсы в блюзовых аранжировках. 

12 июня в 14 часов по проспекту Революции 
пройдёт шествие «Летние сны». Участвуют 
в нём уличные театры из России и Европы: 
PAVANA, DEREVO, TeatrBiuroPodrozy, «Вы-
сокие братья», «Картония». Затем они дадут 
представление на Советской площади. 

Ещё один открытый уличный проект – пик-
ник книжного клуба «Петровский» и Платонов-
ского фестиваля – пройдёт также на Советской 
площади с 10 по 12 июня. Запланированы около 
30 мероприятий для воронежцев и гостей города 
разных возрастов: мастер-классы, лекции, вы-
ступления спортсменов и танцоров, поэтов и 
музыкантов. 
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Сообщения подготовили  
Анастасия БырКА, Борис ВАУлИн, Валерий КАзАноВ,  

Ирина лАзАреВА, Виталий ЧернИКоВ.
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По сведениям Воронежского гидроме-
теоцентра, сегодня днём по области 
малооблачно, без осадков; ветер 
юго-восточный, умеренный, местами 
порывистый, сильный; температура 
+28…+33.

6 июня по области – малооблачно, без 
осадков; ветер восточный, умеренный, 
днём местами порывистый, сильный; 
температура ночью +14…+19, днём 
+29…+34.

7 июня по области – малооблачно, без 
осадков; ветер восточный, умеренный, 
днём местами порывистый, сильный; 
температура ночью +14…+19, днём 
+29…+34.
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«коммуна» – самое цитируемое  
В россии Воронежское пеЧатное иЗдание

истоЧник: результаты мониторинга компании «медиалогия» за 2013 г.

ВлаСть

В прошедший вторник 
врио губернатора Алек-
сей Гордеев провёл ряд 
рабочих встреч.

Валерий ВалентиноВ

С главой администрации 
Борисоглебского городского 
округа Алексеем Кабаргиным 
глава региона обсудил вопрос 
ввода дополнительных мест 
в дошкольных учреждениях. 
Тема для борисоглебцев зло-
бодневная, впрочем, как и ввод 
в эксплуатацию строящегося 
водозабора «Ростань», который 
позволит решить давнюю и 
острую проблему водоснабже-
ния округа. Алексей Кабаргин 
пообещал главе области, что 
объект будет запущен в ближай-
шие дни, а следом завершится 
и благоустройство территории. 

Кроме того, на встрече шла 
речь о ремонте аварийного 
коллектора в Борисоглебске. 
В нынешнем году в городе 
произошло его обрушение, и 
дома местных жителей ока-
зались в зоне затопления. 
Алексей Кабаргин доложил 
Алексею Гордееву о том, что на 
сегодняшний день завершается 
ремонт аварийного участка 
коллектора. Алексей Гордеев 
пообещал оказать поддержку 
администрации округа в реше-
нии этого вопроса. 

Повод встретиться с глав-
ным редактором районной 
газеты «Эртильские новости» 
Татьяной Филипповой у Алек-
сея Гордеева был самый, что ни 
на есть приятный: вот уже 75 
лет, как выходит в свет местная 
«районка». На встрече обсуж-
дались проблемные вопросы, 
касающиеся работы издания, и 
творческие планы коллектива 
журналистов. 

В завершение встречи Алек-
сей Гордеев вручил подарок 
редакции газеты - денежный сер-
тификат на 100 тысяч рублей.

Разговор с уполномоченной 
по правам человека в Воронеж-
ской области Татьяной Зра-
жевской состоялся накануне её 
выступления с расширенным 
докладом в областной думе. 
Татьяна Зражевская рассказала 
главе региона о проведённом 
анализе выявленных нару-
шений прав человека в Воро-
нежской области за 2013 год. 
Так, в прошлом году в аппарат 
уполномоченного по правам 
человека поступило 1175 об-
ращений граждан по защите 
их конституционных прав. По-
ловина из них – из областного 
центра. 

Среди муниципальных рай-
онов больше всего жалоб из Се-
милукского, Борисоглебского, 
Хохольского, Рамонского, Но-
воусманского и Россошанского 
районов. В основном жители 
Воронежской области жалуют-
ся на нарушение гражданских 
прав, а также прав в социаль-
ной сфере, в сфере экономики 
и культуры. 

Обозначенные 
проблемы

ПодПиска - 2014
В Воронежской области продолжается

ПодПИСКА нА Второе ПолУГодИе 2014 г.
на газету «Коммуна». 

По традиции в конце подписной кампании 
для своих читателей «Коммуна» планирует 

провести ПРИЗОВУЮ ИГРУ.

Заполненный талон вышлите или  
принесите в редакцию по адресу: 394036,  
г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4а. Тел. (473) 2390087.

Талон учасТника призовой подписки
двойная удача
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отделениях Воронежской области

Участие в акции означает согласие на обработку персональных данных.

евгений ЗлоБин

Свой инспекторский ви-
зит глава региона начал с 
осмотра строящегося в рам-
ках государственно-частного 
партнёрства детского садика 
на 220 мест на улице Ро-
стовской 58. Трёхэтажное 
здание в 2013-2014 годах 
ОАО «ДСК» возводит за соб-
ственные средства, а в период 
2015–2019 годов городские 
власти выкупят объект в 
муниципальную собствен-
ность. С вводом в строй этого 
садика в микрорайоне будет 
полностью закрыта очередь 
в дошкольные учреждения 
среди детей в возрасте от 

трёх до семи лет. В настоя-
щее время здесь завершают 
монтаж системы вентиляции, 
установку оконных блоков, 
внутреннюю отделку, утепле-
ние фасада. Предполагается, 
что уже 1 сентября сюда 
придут маленькие жители 
Машмета.

Ещё один детский садик на 
220 мест с бассейном появил-
ся на улице Ростовской, 69а. 
Здесь практически закончены 
все строительные работы: в 
помещениях устанавливают 
необходимое оборудование, 
благоустраивают территорию. 
Однако, осмотрев детское 
учреждение, глава Воронеж-
ской области остался крайне 

недоволен качеством выпол-
ненных работ. 

- Здесь явно применён ста-
рый проект. А ведь такого не 
должно быть! Нам в первую 
очередь надо думать о де-
тях, которые придут сюда. 
Создавайте специальный до-
полнительный график работ, 
чтобы привести этот объект 
в нормальное эстетическое и 
функциональное состояние, - 
обратился Алексей Гордеев к 
подрядчику и представителям 
городских властей. 

Те заверили главу региона, 
что все недочёты устранят в 
кратчайшие сроки. Здесь же 
Алексей Гордеев провёл со-
вещание по созданию допол-
нительных мест в дошкольных 
учреждениях за счёт стро-
ительства и приобретения 
зданий в Воронеже и Бори-
соглебске. В нём приняли 
участие главный федеральный 
инспектор по Воронежской 
области Александр Соло-
дов, председатель городской 
думы Владимир Ходырев, 

глава администрации Бо-
рисоглебского городского 
округа Алексей Кабаргин, 
руководители профильных 
департаментов и управлений 
областного правительства и 
мэрии. Глава региона отметил, 
что в трёх муниципальных 
образованиях Воронежской 
области ощущается острая 
нехватка мест в детсадах – в 
Воронеже, Борисоглебске и в 
Семилуках. Для сокращения 
очередей в областном центре 
ведётся строительство двенад-
цати детсадов. Из них десять 
возводят за счёт инвестора с 
последующим выкупом в му-
ниципальную собственность.

- Я напомню, что сегодня 
в очереди в детсады Воро-
нежа числятся 2400 детей. В 
этом году для дошколят будет 
введено 1800 мест. В следую-
щем мы практически снимем 
проблему с очередностью в 
Воронеже, - сказал Алексей 
Гордеев. 

В Борисоглебске 1385 де-
тей от трёх до семи лет в ожи-

дании попасть в дошкольное 
учреждение. По словам Алек-
сея Кабаргина, возможности 
по введению новых мест за 
счёт капитального ремонта 
существующих зданий об-
разовательных учреждений 
и возврата зданий, ранее ис-
пользуемых в качестве дет-
ских садов на территории 
муниципального образования, 
исчерпаны.

Алексей Гордеев поручил 
начать строительство трёх 
детских садов в Борисоглебске 
уже в нынешнем году. Срок их 
сдачи глава региона опреде-
лил 2015 годом. 

- Опыт государственно-
частного партнёрства по стро-
ительству детских садов в Во-
ронеже мы будем переносить 
в Борисоглебск. Напомню, в 
нынешнем году на возведение 
подобных детских учрежде-
ний мы тратим 2 миллиарда 
рублей, в том числе один 
миллиард нам выделяет феде-
ральный центр, - подытожил 
глава региона. 

Совсем не детский вопрос
В минувший вторник врио губернатора Алексей Гор-
деев побывал в строящихся детских садах в лево-
бережном районе Воронежа, что на улице ростов-
ской. там же он провёл совещание по созданию 
дополнительных мест в дошкольных учреждениях в 
областном центре и в Борисоглебске. 

на тему дня

Ювенильное море  
на Советской площади 

событие | Сегодня в Воронеже открывается IV Международный Платоновский фестиваль искусств 
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захотелось выяснить, какие события жизни Андрея Платонова происходили в 
июне – месяце, в котором его родной город уже четвёртый год подряд становит-
ся местом проведения Платоновского фестиваля искусств. оказывается, имен-
но в июне 1918 года в местном литературном двухнедельнике «тени» опублико-
вали его стихотворение  «Юноше», а в журнале Воронежского комитета Союза 
рабочей молодежи «Юный пролетарий» — «рабы машин». 
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Прогноз неблагоприятных дней и часов 
на период с 5 по 11 июня: 
6, пятница (пик с 0 до 3 часов);
8, воскресенье (пик с 4 до 7 часов);
10, вторник (пик с 19 до 22 часов).

татьяна дуБкоВа, центр инструментальных наблюдений  
за окружающей средой и геофизических прогнозов.

ВлаСть

Заглядывая  
в будущее
Вчера врио губернатора 
Алексей Гордеев посетил 
Воронежский областной 
клинический онкологи-
ческий диспансер. 

Главе региона представили 
презентацию, рассказывающую 
об основных этапах развития 
учреждения. Затем Алексей 
Гордеев ознакомился с работой 
регистратуры и посмотрел ре-
зультат капитального ремонта 
помещений и возможности но-
вого оборудования. Для удоб-
ства пациентов запись здесь 
осуществляется посредством 
электронной очереди через 
инфомат и электронной записи 
через Интернет. В результате 
совместной работы воронеж-
ских и немецких специали-
стов разработана концепция 
нового онкоцентра. Под его 
строительство уже выделен 
земельный участок.

Валерий ВАлентИноВ.
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ПОлитичесКий дНевНиК

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор вГУ

По поручению главы 
Воронежа Александра 
Гусева его первый за-
меститель по городскому 
хозяйству Сергей Крюч-
ков провёл выездное со-
вещание, посвящённое 
проведению работ по 
восстановлению систе-
мы водоотведения в 
Зареченском (городской 
микрорайон Масловка). 
Канализация десятка 
домов самотечная, с 
использованием двух 
накопительных ёмкостей 
по 100 с лишним кубоме-
тров каждая. После раз-
вала совхоза, к которому 
относились дома, сети 
фактически стали бес-
хозными, прочистка и 
текущее их содержание 
не производились.

Егор УЛАНОВ

Управляющая компания, 
взявшая дома на обслужива-
ние, необходимых работ также 
не вела, более того, стоимость 
вывоза и утилизации жидких 
бытовых отходов стала для 
собственников квартир слиш-
ком велика, и они отказались 
оплачивать эту услугу.

В результате забитые трубы, 
переполненные колодцы и на-
копительные емкости привели 
к полной неработоспособно-
сти системы водоотведения. 
Понятно, что одномоментно 
проблему, имеющую много-
летние корни, не решить. Была 
проведена ревизия канализа-
ционного хозяйства, в муни-
ципальном бюджете по рас-
поряжению мэра Александр 
Гусева были заложены средства 
на проведения его ремонта. 
В мае состоялась конкурсная 
процедура, был определен под-
рядчик и заключен контракт. 
Заказчиком работ является 

МКУ «Городская дирекция 
единого заказчика», общая их 
стоимость  – чуть более полу-
тора миллионов рублей.

В настоящее время работы 
по восстановлению системы 
водоотведения идут полным 
ходом, в чем лично убедился 
первый заместитель главы 
Воронежа по городскому хо-
зяйству Сергей Крючков во 
время выездного совещания. В 
нем приняли участие директор 
«Гордеза» Сергей Бочкин и на-
чальник механической службы 
ООО «ЛОС» Владимир Ка-
пранчиков.

Первый вице-мэр ознако-
мился с ходом откачки стоков 
из накопительных емкостей, 
прошел практически по всему 
маршруту залегания кана-
лизационных труб, осмотрел 
восстановленные колодцы, а 
также те, к которым рабочие 
приступят в ближайшее время. 
Их необходимо будет под-
нять, восстановить оголовки 
и люки.

– Хотя ответственность под-
рядной организации сомнений 
не вызывает, мы постоянно 
контролируем качество прове-
дения работ. Срок завершения 
всех мероприятий – не более 40 
дней, – доложил Сергей Боч-
кин. – Кроме восстановления 
колодцев, прочистки и ремонта 
труб, в рамках муниципального 
контракта будут проведены 
также очистка и гидроизоля-
ция накопительных емкостей.

– Мы начали с прочистки 
колодцев и восстановления 
оголовков, после этого под 
давлением удаляем песок и ил 
из труб, в результате колодцы 
снова забиваются. Приходит-
ся их чистить по нескольку 
раз. Также часть колодцев нам 
приходится искать и находить 
– они настолько погрузились в 
землю, что никаких их следов 
визуально обнаружить не уда-
ется, – рассказал об имеющихся 
сложностях Владимир Капран-
чиков.– Но это не сказывается 
на сроках проведения работ, все 

необходимые силы, средства и 
материалы в наличии, опасений 
о срывах у нас нет.

В ходе совещания первый 
вице-мэр поставил задачу – 
выявить все незаконные под-
ключения к этим канализа-
ционным сетям и провести с 
нерадивыми собственниками 
соответствующую работу.

– После восстановления 
нормальной работы системы 
водоотведения люди готовы 
платить за эту услугу, так как 
поставляться она, наконец, 
будет в таком виде, в каком 
должна, – пояснил Сергей 
Александрович. – Бремя опла-
ты вывоза и очистки стоков от 
незаконно присоединивших-
ся к сетям домовладений не 
должно лечь на добросовест-
ных жителей. 

С каждым пользователем 
канализационных сетей дол-
жен быть заключен договор, и 
люди должны оплачивать водо-
отведение. При этом, уточнил 
первый вице-мэр, его стои-

мость не должна значительно 
превышать среднюю по городу 
– сейчас ведутся соответствую-
щие расчеты.

В процессе обхода террито-
рии Сергей Крючков также по-
общался и с жителями Заречен-
ского. Они поблагодарили его за 
проводимые работы и поинтере-
совались перспективами.

– На первом этапе мы долж-
ны восстановить вам имею-
щуюся систему водоотведения, 
создать нормальные условия 
проживания, чтобы вы по-
чувствовали себя жителями 
Воронежа, – ответил первый 
заместитель главы Воронежа. 
– В соответствии с распоряже-
нием мэра Александра Гусева в 
бюджете этого года заложено 
проектирование локальных 
очистных сооружений, а на сле-
дующий год планируем их стро-
ительство. Решение принято, 
фактически уже в следующем 
году у вас должна появиться 
полноценная централизованная 
канализация.

Также Сергей Крючков об-
судил с зареченцами вопро-
сы обслуживания их домов и 
подчеркнул, что власть пред-
почитает иметь дело с това-
риществами собственников 
жилья – это в настоящее время 
лучший способ управления 
жильем:

– Нам не очень интересны 
управляющие компании, по-
скольку чаще всего интересы 
жильцов для их руководства 
далеко не на первом месте. Дру-
гое дело, когда собственники 
проявляют инициативу и берут 
управление в свои руки. Таким 
людям и помогать в решении 
всех коммунальных вопросов 
легче, все соответствующие 
городские программы нацеле-
ны именно на ТСЖ. При бла-
гоустройстве дворов таким 
домам отдается приоритет. Так 
что решайте! Всю необходимую 
методологическую и органи-
зационную помощь мы вам 
окажем! – подытожил визит 
первый вице-мэр.

Вернуться к нормальной жизни
В городской черте | Работоспособность канализации в Зареченском будет восстановлена в ближайшее время

Представители городской власти внимательно отнеслись  
к проблемам жителей Масловки.

На минувшей неделе в центре внимания российской 
и мировой общественности оказались два события: укра-
инские президентские выборы и ситуация в самопровоз-
глашённой республике Абхазия, где в результате массовых 
протестов был отправлен в отставку президент Александр 
Анкваб. По странному стечению обстоятельств два эти про-
цесса в достаточно разных странах обнаружили несколько 
сходных черт, помогающих не только понять их сущность, 
но и отчасти прогнозировать возможные дальнейшие век-
торы их развития. 

На Украине наконец-то появился законно избранный 
президент – Пётр Порошенко. Его результат – 54,7 процен-
та выглядит весьма впечатляюще, особенно если принять 
во внимание, что выборы проходили в стране, раздираемой 
внутренним конфликтом. В Донецкой и Луганской обла-
стях по вполне понятным причинам избиратели не имели 
возможности полноценно осуществить своё политическое 
волеизъявление, однако общая явка по стране составила 
60,5 процента. О том, что это весьма солидная цифра, сви-
детельствует хотя бы тот факт, что на выборах 2010 года, 
в относительно спокойной обстановке, не соизмеримой с 
нынешней, явка была не намного больше - 66,7 процента. 
Международные наблюдатели, в большом количестве 
присутствовавшие на избирательных участках, высказали 
солидарную позицию признания прошедших выборов 
честными, справедливыми и свободными. 

Ещё одним сюрпризом выборов стал тот факт, что 
П.Порошенко победил уже в первом туре. Это тоже ново 
для Украины, поскольку ни один из предыдущих прези-
дентов – ни Леонид Кравчук, ни Леонид Кучма, ни Виктор 
Ющенко, ни Виктор Янукович – не побеждали в первом 
туре. Высокая степень конкурентности на украинских 
выборах всегда создавала предпосылки для второго тура, 
куда, как правило, выходили два самых сильных претен-
дента. Вот и на этот раз большинство аналитиков как на 
Украине, так и в России высказывали предположения о 
том, что во второй тур выйдут два кандидата – Пётр По-
рошенко и Юлия Тимошенко, и исход их состязания далеко 
не очевиден, включая факт возможного непризнания ре-
зультатов выборов со стороны бывшего премьер-министра, 
темперамент которой всем известен. Однако украинцы 
распорядились иначе, в массовом порядке поддержав 
человека, способного, по их мнению, объединить страну, 
включая бунтующие регионы юго-востока, население 
которых далеко не так однозначно, как это пытаются пред-
ставить российские СМИ, реагирует на происходящее. 
Что же касается Ю. Тимошенко, то её второй результат - 
12,8 процента настолько 
далёк от результата по-
бедителя президентской 
гонки, что никакой иной 
благоразумной позиции, 
кроме как признать этот 
результат, у неё не оста-
валось, что она и сдела-
ла. Угрозы организовать 
третий Майдан в случае 
собственного проигрыша 
остались фигурой речи в 
предвыборной борьбе.

Украинские выборы продемонстрировали ещё не-
сколько обнадёживающих тенденций. Одна из них за-
ключается в том, что ультра-националисты в лице, прежде 
всего, Дмитрия Яроша и Олега Тягнибока получили лишь 
около 1 и около 2 процентов голосов каждый. Это также 
свидетельство благоразумия народа, который, несмотря 
на обиду за Крым и поддержку со стороны России сепа-
ратистов юго-востока, не склонен доверить свою судьбу 
радикалам. Что же касается кандидатов от некогда до-
минировавшей Партии регионов Виктора Януковича, то 
результат Сергея Тигипко или Михаила Добкина (чуть 
более 3 процентов голосов каждый) говорит сам за себя. 
Несмотря на взвешенность и рассудительность перво-
го, плохую службу ему сослужила близость с беглым 
президентом и его партией. Что же касается бывшего 
губернатора Харьковской области М.Добкина, то его кан-
дидатуру не воспринимали всерьёз не только украинские 
избиратели, но и он сам. 

Появление в Киеве легитимного президента, уже при-
знанного мировым сообществом, создаёт новую ситуацию 
как в стране, так и в её отношениях с внешним миром, и 
прежде всего, с Россией. Руководство последней призна-
ло прошедшие выборы законными, однако налаживать 
контакты с новым президентом пока не торопится. Сам 
П.Порошенко признал, что главной проблемой для него, и 
проблемой действительно тяжёлой, станет нормализация 
ситуации на юго-востоке страны. Поэтому свою инаугу-
рацию, т.е. торжественную процедуру вступления в долж-
ность, он хотел бы провести в Донбассе. Если это случится, 
такой поступок можно интерпретировать как жест доброй 
воли в отношении населения, чьи претензии и обиды по-
няты и услышаны. Что же касается людей, взявшихся за 
оружие, то отношение к ним будет иным: любой глава 
государства призван защищать его целостность. 

Таким образом, украинцы сделали свой сладкий вы-
бор: их президент до недавнего времени именовался 
«шоколадным королём», поскольку является владельцем 
кондитерской фабрики «Рошен». Правда, сейчас он за-
являет, что продаст свой бизнес, переключившись на 
решение государственных дел, которых у него, и правда, 
немало. Звучащие в его адрес язвительные колкости типа 
«олигарх», «шоколадный король» и т.п. вряд ли могут его 
как-то скомпрометировать. Свой бизнес он создал сам, 
всегда симпатизировал прозападной ориентации своей 
страны, т.е. не скрывал своих взглядов, хотя имел свои 
бизнес-интересы также и в России. Прийти в политику 
состоятельным человеком всё-таки менее зазорно, чем 
сколачивать баснословные состояния благодаря воз-
можностям «пилить бюджет», как это делают некоторые 
российские новоявленные олигархи. Да и в любом случае, 
появление у соседней страны шанса нормализовать ситуа-
цию должно соответствовать интересам любого человека, 
и россиянина в особенности. Если украинский народ по-
прежнему рассматривается у нас как братский, то следует 
уважать его волю. 

Пока на Украине выбирали президента, в Абхазии 
неожиданно случился свой Майдан. В результате массовых 
народных выступлений, направленных против действую-
щего президента Александра Анкваба, к власти фактически 
пришла оппозиция во главе с давним соперником всех 
абхазских президентов Раулем Хаджимбой. Законно из-
бранного президента вынудили подать в отставку, а на 
24 августа спешно назначили досрочные президентские 
выборы. Все эти стремительные события почему-то никто 
не торопится назвать государственным переворотом, чем 
они фактически и являются, и никто не озаботился соблю-
дением чистоты процедуры передачи власти, в отличие от 
украинских событий. Главная претензия протестующих 
к теперь уже бывшему президенту республики, жившей 
почти исключительно на дотации из Москвы, - бедность и 
отсутствие перспективы. Однако эти претензии логичнее 
адресовать российскому руководству, которое, признав 
статус Абхазии как самопровозглашённого государства, 
за все двадцать лет её независимости мало что сделало в 
плане её обустройства. А размер дотаций, по понятным 
причинам, в условиях экономического кризиса существен-
но сократился. Так что Крыму и самопровозглашённым 
республикам на юго-востоке Украины есть о чём подумать 
в свете абхазского опыта.

Сладкий выбор

 Главная претензия 
протестующих к 

теперь уже бывшему прези-
денту  республики Абхазия, 
жившей почти исключитель-
но на дотации из Москвы, 
– бедность и отсутствие 
перспективы.

Житель Воронежа Николай 
Рукин обратился в приёмную 
со злободневным вопросом, 
касающимся экологической 
безопасности. Он обнаружил, 
что за территорией его дома 
по улице Ломоносова в один 
из ангаров бывшей опытной 
станции СХИ  с осени прошло-
го года свозятся канистры и 
мешки от химикатов: аммония 
натрия, аммиачной селитры 
и прочие. Складировали тару 
на улице до тех пор, пока об-
разовалась свалка высотой 
в четыре метра и площадью 
более 500 квадратных метров. 
Эту проблемную ситуацию 
взял на контроль Сергей Лукин 
и подключил соответствующие 
ведомства. Как рассказал Ни-
колай Рукин, благодаря опе-
ративному вмешательству со-
трудников МЧС и городского 
Управления экологии фирма, 
арендующая ангар, в мае приве-
ла прилегающую территорию в 
порядок. В настоящее время, по 
его словам, все работы ведутся 
только в ангаре.

- Лесной массив района 
СХИ – одно из самых чистых 
мест областного центра. Скла-
дирование отходов, связанных 
с вредным производством,  на 
охраняемой природной терри-
тории или близ жилой зоны не-
допустимо, - отметил сенатор и 
поблагодарил Николая Рукина 
за неравнодушное отношение 

к экологии. - Мы должны соз-
давать качественные условия 
жизни и прививать людям от-
ветственность за окружающую 
среду. 

Сергей Лукин обратился 
к руководителю Управления 
экологии Воронежа Юрию 
Яковлеву и попросил и дальше 
держать  вопрос под контро-
лем. 

В ходе приема граждан была 
поднята и проблема всерос-
сийского уровня. Пенсионер 
Михаил Трухачев пожаловался 
на то, что  в его девятиэтажном 
доме по улице Остужева в 
течение полугода не работают 
два лифта. Чтобы подняться 
в квартиры, некоторым пожи-
лым жителям верхних этажей 
требуется почти час времени. 
А «скорая», по его словам, во-
обще может отказать в вызове.  

- Это тема проблемная для 
всех крупных городов, не толь-
ко для Воронежа, - отметил 
Сергей Лукин. - Срок экс-
плуатации лифта составляет 
25 лет. Они заканчивают срок 
службы или выходят из строя 
повсеместно. В Совете Феде-
рации мы с коллегами не раз 
поднимали вопрос о необходи-
мости создания федеральной 
программы по обновлению 
лифтового хозяйства. 

Для обсуждения этой про-
блемы на прием были при-
глашены и.о. руководителя 
Управления жилищных от-
ношений города Воронежа 

Михаил Якунин и начальник 
отдела жилищной политики и 
благоустройства управления 
ЖКХ и энергетики области 
Светлана Терновская. Она до-
ложила, что в областном центре 
действует 5300 лифтов, из них 
2300 уже выработали ресурс и 
должны быть остановлены.

- Мы обратились в мини-
стерство с просьбой на феде-
ральном уровне разработать 
программу замены и ремонта 
лифтов. Но там посчитали её 
нецелесообразной в связи с 
изменениями в Жилищном 
кодексе и созданием Фонда 
капитального ремонта, - рас-
сказала Светлана Терновская. 
- Для решения проблемы в 
правительстве Воронежской 
области предпринимаются 
меры к августу нынешнего года 
подготовить соответствующую 

региональную программу и 
предусмотреть возможности 
финансового обеспечения ре-
монта и замены лифтового 
хозяйства.

Сергей Лукин отметил, что 
для решения проблемы кон-
кретного человека – в данном 
случае Михаила Трухачева 
–информации о намерениях не 
достаточно. Сенатор попросил 
Михаила Якунина заняться 
этим вопросом: обратиться в 
управляющую компанию, на 
обслуживании которой на-
ходится дом, а также к главе 
Железнодорожного района. 
Возможно, чтобы починить 
лифты в доме №1а по улице 
Остужева, не надо ждать по-
явления соответствующей 
программы.

Следующая просьба – о 
содействии в капитальном 

ремонте Дома культуры в селе 
Архангельское Аннинского 
района. Заместитель главы 
сельского поселения Надежда 
Гранкина рассказала о том, что 
учреждение газифицировано 
силами районной  администра-
ции и сельского поселения, в 
нем проходят все массовые ме-
роприятия, репетируют и вы-
ступают несколько творческих 
коллективов. Но состояние 
здания оставляет желать луч-
шего. Сергей Лукин посмотрел 
фотографии ДК, предостав-
ленные Надеждой Гранкиной, 
и отметил:

- Дом культуры такого круп-
ного села не должен в Год 
культуры оставаться в таком 
состоянии.

В Архангельском проживает 
около шести тысяч человек. 
Администрация поселения по-
давала заявки, чтобы принять 
участие в какой-либо регио-
нальной программе по ремонту 
ДК, но положительного резуль-
тата это пока не дало. Сергей 
Лукин пообещал разобраться 
в вопросе и помочь. А кроме 
того, он сообщил, что намерен 
в ближайшее время посетить 
Аннинский район и лично 
осмотреть Архангельский ДК. 
Замглавы Аннинского района 
попросила сенатора оказать 
содействие в проведении водо-
проводной сети в ту часть села, 
которая ранее не попала в про-
грамму «Чистая вода».

Члены правления недав-
но созданной региональной 
общественной организации 
«Жилищный контроль» приш-
ли на прием к Сергею Лукину 
со своей проблемой. Жители 

дома №30 по улице Южно-
Моравской оплачивают ком-
мунальные услуги по строке 
«ремонт и содержание жилого 
помещения» за организации, 
которые арендуют помещения 
на первом этаже дома.

- Работники призывного 
пункта Советского и Ленин-
ского районов не оплачивают 
за своё помещение площадью 
313,5 квадратного метра, в 
результате вся причитающая-
ся сумма разбрасывается на 
жильцов дома, - рассказала 
его жительница Людмила Со-
ловьева.

Предположительно поме-
щение находится в муници-
пальной собственности. Сергей 
Лукин поручил помощникам 
прояснить этот вопрос и под-
готовить запрос главе города.

Сразу несколько человек 
пришли  на прием поблагода-
рить Сергея Лукина за решение 
вопросов, с которыми они обра-
щались ранее. Инвалид второй 
группы Нина Данилова - за 
помощь в проведении ремонта. 
Строительными материала-
ми удалось помочь и матери-
одиночке Юлии Баркаловой 
– женщина просила о помощи 
в восстановлении дома после 
пожара. Представительница 
детского хореографического 
ансамбля «Калинка» Ольга 
Бизяева сказала «большое спа-
сибо» за выделение денежных 
средств (70 тысяч рублей) на 
поездку коллектива на фе-
стиваль «Академия-2014» в 
Болгарию. Ребята отправятся 
туда 22 июня. В коллективе 
занимаются около 40 детей в 
возрасте от 5 до 14 лет.

От ЖКХ до культуры
Решается на месте | Представитель Воронежской областной думы в Совете Федерации Сергей Лукин провёл приём граждан

Андрей ФЕДОСЕНКО

Сергей Лукин: «Тема устаревшего лифтового  
хозяйства – проблемная для всех крупных городов».

Начальник цеха по эксплуатации 
канализационных сетей ООО «РВК-
Воронеж» Надежда Дурова отмечает, что 
в большинстве случаев аварии на сетях 
канализации происходят по вине самих 
жителей. Более половины обращений 
в информационно-справочную службу 
водоканала связаны с засорами на сетях 
канализации. 

Только за прошедшую неделю (в 
период с 19 по 25 мая 2014г.) были за-
фиксированы 242 засора. Все они уже 
устранены. Путем нехитрых математиче-
ских подсчетов можно понять, насколько 
часто происходят данные нарушения 
канализации – каждые 42 минуты!

«К сожалению, культура пользования 
благами цивилизации, в частности, ка-
нализацией, у большинства воронежцев 

невысока. Люди не понимают, что нельзя 
использовать собственный унитаз вместо 
мусорного ведра! С началом сезона засо-
лок мы со стабильной регулярностью из-
влекаем из труб не только всевозможные 
овощи и фрукты, но и полиэтиленовые 
крышки!» - отмечает она. 

ООО «РВК-Воронеж» обращается к 
горожанам с просьбой ответственно и 
бережно относиться к общему для всех 
жителей имуществу – коммунальным 
сетям. Не забывайте, что от стабильности 
их работы  зависит комфортное прожива-
ние каждого из нас. Не бросайте пищевые 
и иные отходы в канализацию – для этого 
есть мусорные контейнеры!

По материалам пресс-службы  
ООО «РВК – Воронеж».

НОвОсти ЖКХ

Когда благо не во благо
вести

Передовики  
атомного производства

Использование передового российского 
и мирового опыта эксплуатации атомных 
станций, внедрение эффективных информа-
ционных технологий обсуждали на Новово-
ронежской АЭС главные инженеры атомных 
станций ОАО «Концерн Росэнергоатом». 

Место встречи выбрано не случайно: Ново-
воронежская АЭС в этом году отмечает полу-
вековой юбилей, и всё это время по количеству 
внедряемых разработок находится в числе 
лидеров. В выездном совещании приняли 
участие более сорока специалистов, в том числе 
представители организаций, задействованных 
в эксплуатации, такие, как институт им. Курча-
това, Гидропресс, Атомтехэнерго и др. В рамках 
совещания главные инженеры посетили пло-
щадку строительства блока №6 НВ АЭС.

Галина РОХМИН.

Газонокосилки в награду
Их вручили главам самых благоустроенных лискинских 

поселений.
Лискинская райадминистрация подвела итоги работы 

сельских глав в рамках месячника по благоустройству сёл, 
проходившего с 1 апреля по 5 мая. Главными критериями 
оценки были чистота и порядок на улицах и придомовых 
территориях. В ходе контрольных объездов сёл обращалось 
внимание на состояние дорожного покрытия и освещённость 
улиц, ухоженность воинских захоронений, наличие бурьяна 
и залежавшихся стройматериалов у домов жителей, внешний 
вид фасадов административных зданий, магазинов и домов 
культуры, наличие уличного дизайна, клумб и цветников.

Самыми благоустроенными признаны посёлки Красно-
знаменский, Щучье и Давыдовка. Главе первого – Людмиле 
Квашниной – в качестве поощрения заместитель руководите-
ля отдела районной администрации по работе с поселениями 
Александр Пшеничных вручил пылесос. А Николаю Каплину 
– главе Щучьего, и Давыдовскому главе Николаю Шепелеву 
очень кстати оказались газонокосилки.

Николай КАРДАШОВ.

Идёт откачка из накопительных ёмкостей.

В Воронежской области готовится программа по 
ремонту и замене лифтов. Об этом сообщил Сергей 
Лукин третьего мая в ходе приёма в общественной 
приёмной партии «Единая Россия».
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В зале лечебной физкультуры - 
шумно и людно. Совсем маленьких 
чад на занятия привели мамы, а 
те, кто постарше, пришли сами. 
Самый старший из них  – маль-
чик, больной ДЦП – в оранжевом 
костюме-скафандре ходит на спе-
циальном тренажёре, за сеанс по 
15 минут. 

Инструктор-методист Андрей 
Соболев отмечает, что подобные 
занятия развивают не только силу 
мышц, но и силу воли. «Самому 
сильному, умному и целеустрем-
лённому» – именно ему вручили 
подарки депутаты городской думы 
Юлия Попова и Игорь Тимофеев. 
Игрушки и книжки получили 
еще 15 «чемпионов» – пациентов 
медучреждения, каждый из ко-
торых – кто-то громко и смело, а 
кто-то тихо и смущённо – говорили 

«спасибо», а в ответ принимали 
главное для себя пожелание: «На 
здоровье!».

– Мы не первый год приезжаем в 
больницу – это уже наш четвёртый 
визит, – рассказала председатель 
постоянной комиссии по здраво-
охранению гордумы Юлия Попо-
ва. – Вот сегодня столкнулись с 
группой социально незащищённых 
детей, а также с теми, кого совсем 
не хотелось бы называть неприят-
ным словом «инвалиды» – это дети 
с ограниченными возможностями 
здоровья. Так чутко реагировать на 
внимание могут только они. Пока 
для некоторых из них в лечебном 
учреждении предусмотрены панду-
сы, скоро появятся и подъёмники. 
Самое главное – это социальная 
адаптация таких ребят к отличаю-
щемуся от них миру.

Юлия Владимировна добави-
ла, что сегодня в Воронежской 

области проживает 243 тысячи 
людей с ограниченными возмож-
ностями, что составляет более де-
сяти процентов от всего населения. 
Поэтому в конце прошлого года в 
регионе утвердили госпрограмму 
«Доступная среда», в соответствии 
с которой у нас должны быть 
созданы нормальные условия для 
обеспечения не только социально 
необходимых нужд «особенных» 
людей, но и приняты меры по 
полной интеграции их в обще-
ственную жизнь, начиная с раннего 
детского возраста. К тому же с 
сентября нынешнего года все дети, 
которые придут в школу, должны 
быть приняты туда независимо от 
диагноза.

– Думаю, мы найдем общий 
язык с администрацией Воронежа, 
и будет выделено шесть школ, по 
одной в каждом районе областного 
центра, куда такие ребята могут 
прийти за знаниями, – заключила 
Юлия Попова. – И всё это для 
того, чтобы люди с ограничен-
ными возможностями перестали 
чувствовать себя хоть в чём-то 
ограниченными.

На здоровье!

Анастасия БЫРКА
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Какой праздник без подарка!

На базе отделения реабилитации больницы лечатся дети 
и из областного центра, и из сельских районов. Это те, кто 
нуждается хотя бы в частичном восстановлении здоровья 
после перенесённых соматических заболеваний: пациенты 
с последствиями от перинатальных повреждений, дети с 
нейромышечными патологиями и другие.

С места события | Подарки в честь Международного дня защиты детей получили подопечные отделения 
медицинской реабилитации городской детской клинической больницы №1 Воронежа

- Я очень верю в возрожде-
ние России. Мы об этом сейчас 
очень много слышим. К сожа-
лению, часто это приобретает 
форму истерических воплей, 
напоминающих мне квасной 
патриотизм, в котором я вы-
растал. Но я действительно 
верю в глубинку России. Мне 
довелось много работать в 
Сибири, так что у меня есть 
опыт общения со студентами. 
У меня был контракт с прави-
тельством Ханты-Мансийска, 
и ко мне оттуда приезжала 
на обучение молодёжь. У нас 
жёсткие правила. Сухой за-
кон, живём в деревне вдали от 
города… И я довольно строгий 
учитель. Если удастся вырас-
тить хотя бы пять человек, это 
уже будет большой вклад. Ведь 
если мы говорим, например, 
об эпохе Возрождения, на ум 
приходит пять, от силы десять 
имён… Историю искусства, как 
и историю человечества, делает 
небольшое количество людей. 

Российское искусство на-
ходится ныне в печальном 
состоянии. Как и образование. 
Во времена коммунистов к 
нам, людям искусства, отно-
сились гораздо внимательнее. 
Конечно, были «перегибы»: 
тот, кто не хотел смотреть на 
мир сквозь розовые очки, мог 
попасть в психиатрическую 
больницу... Но отношение к 
людям искусства, как и к лю-
дям науки, было серьёзным! 
Ведь искусство, как говорила 
Партия, было «нашим идеоло-
гическим фронтом»! 

Сейчас в России предста-
вители так называемого ак-
туального искусства, желая 
сравняться с искусством аме-
риканским, что-то делают. 
Получается нелепо. К тому 
же это давно пройдено. Моя 
задача – воспитать людей, 
искусствоведов, на базе рос-
сийского искусства, русской 
иконы, того колоссального на-

следия, которое оставили нам 
русские мастера, - соединением 
знания о том, что делается в ис-
кусстве сейчас, можно создать 
интересную школу. Мы были 
70 лет оторваны от мирового 
искусства! Конечно, это ска-
зывается. Приезжают ко мне 
молодые профессора. Начинаю 
проверять их знания – а передо 
мной белые листы бумаги. Это 
печально. 

…Говорят, что мы «подни-
маемся с колен». Лично для 
меня эта фраза оскорбительна. 
Никогда русский человек на 
коленях не стоял. Ну, может, в 
сталинские времена, когда его 
расстреливали. Я никогда не 
стоял! И Буковский не стоял, 
и Сахаров. 

…Я вырос в системе по-
вального патриотизма. Мы 
постоянно слышали песни, 
учили стихи о том, какие мы 
хорошие, самые честные, самые 
благородные, какие у нас за-
мечательные дети, какая у нас 
удивительная русская душа... 
И вот случилась перестройка. 
И первые её годы были залиты 
кровью. Причём не кровью 
борцов, которые выступили бы 
против развала Советского Со-
юза… Нет, это была кровь тех, 
кто сражались за площадки на 
рынках или в ресторане. Вдруг 
выяснилось, что у нас снима-
ется чудовищное количество 
детской порнографии. Куда 
всё рухнуло? Люди настолько 
привыкли монотонно бубнить, 
что мы лучше всех, что мы лю-
бим Родину... Но этот квасной 
патриотизм показал себя в 
1990-е! Он оказался мыльным 
пузырём. Настоящий патриот, 
как писал ещё Чаадаев, - это 
тот, кто способен признаться в 
позоре своей Родины. Да, у нас 
были ошибки, и надо было в 
них покаяться. Потому что без 
покаяния ничего хорошего мы 
не можем обрести. И вот сейчас 
снова всё начинает заливаться 

квасным патриотизмом. А кто 
орёт громче всех? Думцы. За 
исключением Вали Терешко-
вой, с которой я дружу, или Ио-
сифа Кобзона, может, ещё не-
скольких человек, в основном 
это те, кто гребёт чудовищно 
большие деньги. Люди без-
грамотные, каждый день при-
нимающие вороха глупейших 
законов, чтобы показать, на-
сколько они преданы Кремлю, 
насколько следят за взмахом 
брови Владимира Владими-
ровича. Это приводит меня в 
состоянии ужаса. Ведь всё это 
мы уже проходили! Неужели 
у российского человека такая 
короткая память? 

Занялись поисками «пятой 
колонны»... А «пятая колонна» 
– вон она сидит: разграбили 
Россию и теперь борются с 
«пятой колонной». 

Бетховен, когда свирепство-
вала австрийская полиция, 
записал в дневнике: «Слова 
связаны, но, к счастью, звуки 
ещё свободны». Я жил в то 
время, когда преследовали 
композиторов Сергея Слоним-
ского, Андрея Волконского, 
запрещали самые интересные 
произведения Дмитрия Шо-
стаковича. Недавно я проходил 
мимо дома, где жил когда-то 
в Ленинграде. Вдруг вижу 
громадную мемориальную до-

ску: оказывается, в этом доме 
родился Шостакович! Но в 
те годы, когда я там жил, ни-
кто и помыслить не мог об её 
установке. 

Настоящий патриот – тот, 
кто что-то делает для своей 
страны, для своего народа. И, 
естественно, не ворует. Слы-
шал однажды выступление 
Президента России: ну да, у 
нас воруют, коррупция, но на 
Украине, мол, ещё хуже. Ну как 
так можно? Ты же Президент, 
сделай так, чтобы не воровали, 
а не ищи «пятую колонну»! Не 
исключено, кстати, что и меня 
однажды ею объявят. Посколь-
ку государство не помогает 
моему фонду, я туда вкладываю 
свои деньги. Наверное, придёт-
ся регистрироваться как «агент 
иностранного государства». А 
ведь в России если человек на-
зывает себя «агентом» - какие 
возникают ассоциации? Под-
нятый воротник, надвинутая 
шляпа, тёмные очки, ищет, как 
нагадить нашей Отчизне…  Это 
всё может плохо закончиться!

…На Высоцкого внимание 
было направлено всегда. Не 
только в России. Я видел его 
спектакли во Франции, кото-
рые пользовались громадным 
успехом. 

Я просидел шесть лет в 
наушниках, записывая его пес-

ни. В результате вышло семь 
пластинок. Каждую песню 
он перепевал по шесть-семь 
раз и всегда был недоволен 
результатом. Потом вытирал 
пот со лба и говорил: «Вот 
сейчас я остаюсь». То есть он 
понимал: вот этой записью 
останется для вас, для буду-
щих поколений. Наша дружба 
была прежде всего творческая. 
Мне было трудно написать о 
нём воспоминания, потому что 
я не люблю само это слово. У 
меня несколько лет назад вы-
шла книга, которая называется 
«Две судьбы». Там 42 иллю-
страции на песни и стихи Вы-
соцкого. Володя посвятил мне 
около 12 песен. Написаны они 
были часто по моим рассказам. 
Володя очень интересовался 
моей жизнью. Ни для кого не 
секрет, что я тогда пил. Правда, 
и работал очень рьяно. Сейчас 
не пью – уже двадцать лет. 
Когда я рассказывал о том, как 
начудил однажды, мрачным 
голосом, Володя хохотал и по-
рой чуть не падал от смеха на 
пол. А потом приносил новую 
песню на бумаге, брал гитару и 
пел мне. И расшифровать это 
могу только я один. Для книги 
не только создал иллюстрации, 
но и написал пояснения, что 
означает та или иная песня. 

…Знаю, что у Воронежа была 
очень трагическая судьба. Во 
время войны он был почти весь 
разрушен. Но потом восста-
новлен. К сожалению, сегодня 
у нас занимаются в основном 
разрушением. Я очень люблю 
Санкт-Петербург, и сердце кро-
вью обливается, когда видишь, 
что сделали с ним в последние 
годы. Недавно писатель Дани-
ил Гранин сказал, что фашисты 
так не разрушали Ленинград, 
как сегодняшние «новые рус-
ские». Сколько старинных 
домов было снесено в годы 
правления госпожи Матвиен-
ко! Взамен мы получаем «тор-
ты», никакого отношения не 
имеющие к архитектуре. Город 
уродуется… 

У вас много очень красивых 
мест. В Воронеже я успел по-
бывать в драмтеатре, который 
оформлял художник Юрий 
Купер. Был в академии ис-
кусств. Видел, в каких ужасных 
условиях работают художники. 
Перед крошечным окном, в по-
лумраке... Надеюсь, когда они 
переедут сюда, в Дом офицеров, 

начнётся другая жизнь. По-
нравился театр оперы и балета. 
Когда мы ужинали с вашим 
губернатором, я сказал ему, 
что там уникальные бронзовые 
люстры сталинской эпохи – это 
раритет, который нужно сохра-
нить. Реконструкция здания 
должна быть бережной. Такой 
архитектуры сегодня уже нет. 

Город городом, но мне ин-
тереснее люди. Здесь замеча-
тельная молодёжь, замечатель-
ная интеллигенция. И добрая 
аура. 

…Что делать художнику, если 
общество не принимает его тво-
рения? Этот вопрос мне часто 
задают. Художник, проникая в 
параллельный мир, воплощая 
свои видения на холсте, стано-
вится всё менее понятым в том 
обществе, в котором он живет. 
Он его обгоняет. Поэтому Ван 
Гог при жизни был не принят, 
и продал при жизни всего одну 
картину.  Хотя его брат Тео был 
торговцем картинами. Когда 
художник приходит ко мне за-
ниматься, я сразу говорю ему: 
«Вы встаёте на очень сложный 
путь». Я был грузчиком, убирал 
снег, а ночами писал картины. 
Мне не нужно было признание. 
Я понимал: никто не будет 
выставлять мои работы. Тогда 
даже квартирные выставки 
арестовывались. Просто без 
кисти, красок и холста мы с 
друзьями не могли существо-
вать. Тем, кто ищет денег и 
признания, лучше обратиться 
к Никасу Сафронову. Он вас 
введет в салоны, покажет, где 
тусоваться.

…Серьёзных мыслей о том, 
чтобы покончить с собой, мне 
в голову никогда не приходи-
ло. Я всё-таки, пусть не очень 
ревностный, но христианин. 
Самоубийство во всех религи-
ях считается большим грехом. 
Потому что ты ломаешь свой 
жизненный путь. Депрессии, 
конечно, бывают у каждого. 
Посмотришь телевизор – и 
депрессия сама приходит. Чем 
борюсь? Работаю. Когда занят 
делами, никакие депрессии 
тебе не страшны. Есть у Ана-
толя Франса одно произведе-
ние: пустынника постоянно 
искушали бесы. И он стал 
заниматься делом – плести из 
конского волоса пояс. И бесы 
отступили. 

Записал 
Виталий ЧерНикоВ. 

«Я был грузчиком, а ночами писал картины»
Гость Воронежа | Всемирно известный художник Михаил Шемякин поделился своим мнением о самых красивых местах  
нашего города, российском искусстве и «вставании с колен» 
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В Воронеж он приехал за учениками. С нового 
учебного года Михаил Михайлович начнёт препо-
давать в Воронежской государственной академии 
искусств. Проходить обучение будет как в Воро-
неже, так и во Франции. В здании бывшего Дома 
офицеров Шемякин встретился с абитуриентами. 
Несколько позже состоялась и его открытая встре-
ча с местными любителями изобразительного ис-
кусства, которая продолжалась около двух часов. 
«коммуна» публикует выдержки из ответов мастера 
на многочисленные вопросы. 

Михаил Шемякин.

Дом, где жил Е. Рябинин (не сохранился).

К 80-летию ОбрАзОвАНия 
вОрОНежсКОй ОблАсти

Ближайший 
помощник  
Варейкиса

Алексей РАЗИНКОВ, 
заместитель руководителя КУвО «Государственный архив 
общественно-политической истории воронежской области»

(Продолжение. Начало в №№ 74-76)

Сначала я был несколько сбит с толку. Автор пишет о двух 
сек ретарях обкома Шурыгине и Черемухине. Казалось бы, 
Шурыгин - это Ярыгин, и тогда Черемухин - Рябинин. Но 
теперь, со брав подробные воспоминания об облике Рябини-
на, я вижу, что это не так. Петров, по-видимому, сознательно 
внёс не большую путаницу.

Нет сомнения, что прототи пом Шурыгина стал Рябинин: 
«Широкий, ожиревший, с добро душным лицом в пенсне». 
«Гла за за поблёскивающими стёкла ми пенсне - маленькие, 
светлые, и то строгие, то добродушные. Улыбнется - губы 
станут тонки ми, насупится - нижняя губа от падает, отвиснет 
чуть-чуть».

Думаю, что Виктор Петров стремился сде лать персонаж 
узнаваемым, описывал тот образ секретаря, который сложил-
ся в народе, и поэтому даже утрировал мане ры Рябинина: 
«Говорил он скуч но, как-то комкая слова, а не которые и 
совсем произносил невнятно, будто прятал их в трибуну, к 
которой всё время наклонялся».

«Перестройка» 1937-го
Казалось бы, воронежскому первому секретарю с таким 

послужным списком не о чем было волноваться, однако… 
«Тучи над семьёй начали сгущаться в 1936г., - вспоминал сын 
Рябинина. - Отец пропадал на работе, домой приходил на 
несколько часов усталый, какой-то необычно озабоченный. 
Только в некоторые выходные дни удавалось всей семье 
бывать вместе. Нервозная какая-то обстановка сложилась 
в 1937г. Помню, было много тяжёлых дней: взрыв на «Кау-
чуке», какие-то сложности на заводах и другое. Но главное 
было в чём-то другом, что я тогда ощущал, но не понимал. В 
37-м мне было девять лет».

Любопытно, что репрессии 1937 года разворачивались 
на фоне кампании самокритики, осуждения бюрократиз-
ма и зло употреблений руководящих ра ботников на волне 
«перестрой ки на демократический лад».

14 марта 1937 года в Вороне же, в мраморном зале нового 
здания обкома и облисполкома открылся Пленум обкома 
ВКП(б). С докладом «Об итогах Пленума ЦК ВКП(б)» вы-
ступил первый сек ретарь обкома Е. И. Рябинин.

В резолюции Пленума, приня той по докладу, были такие 
сло ва: «Создалось совершенно не терпимое положение, что в 
ряде парторганизаций вместо атмос феры критики и бдитель-
ности появилось самоуспокоение и благодушие, развилась 
идиотс кая болезнь - беспечность, под халимство, угодничество, 
семей ственность, а партийные собра ния, пленумы райкомов и 
обкома, а также городские партакти вы из средства критики и 
само критики превратились в арену па радов рапортов об успе-
хах, за мазывающих недостатки в рабо те. Всё это использовали 
враги в своих контрреволюционных це лях».

На самом же Пленуме не было недостатка ни в критике, 
ни в самокритике. Почти все высту павшие приводили фак-
ты, о ко торых вроде бы и раньше было известно, но тогда 
закрывали глаза – молчали.

Одним из самых ярких стало выступление председате-
ля об лисполкома Д.А. Орлова. Он по ведал о результатах 
обследова ния комиссией облисполкома одного из сельских 
советов Лысогорского района. Была пред принята проверка 
в связи с за меткой в «Крестьянской газете» под названием 
«Председатель сельсовета – разбойник».

Из выступления Д.А. Орлова: 
«В марте 1936 года незакон но, без всяких оснований, 

работники сельсовета сломали ригу, принадлежащую граж-
данину Пя такову, избили его жену и сына, после чего связали, 
свалили на сани, отправили в сельсовет, по садили в холод-
ную комнату вме сте мать и сына на целые сутки, подперли 
дверь бревном и при казали сельисполнителю ни при каких 
условиях не выпускать, что было и сделано. На вырученные 
от продажи сломанной риги 60 рублей вручили Пятакову 
облигаций, в то время как подписка на заём с Пятаковым 
оформлена не была.

В октябре 1936 года у кол хозницы Шуровой председатель 
сельсовета и другие произвели незаконный обыск со взломом 
замка в сундуке, угрожая стару хе зарезать её косой. Изъяли 
на 246 рублей домашних вещей, белья, мануфактуры без акта, 
после чего председатель предло жил Шуровой внести в сель-
совет недоимки по платежам в разме ре 170 рублей. Когда же 
после дняя принесла деньги, имуще ство ей не возвратили.

В 1936 году директор непол ной средней школы произво-
дил гнуснейшие издевательства над учениками. А именно 
учеников, проливших чернила на парту, в присутствии всего 
класса застав лял вылизывать чернильные пят на языком. Уче-
никам, имевшим длинные волосы, директор на сильственно 
лично машинкой для стрижки волос выстригал через всю 
голову полосу. Учеников младших классов, которые дела ли 
естественные отправления вне уборной, директор самолично 
заставлял испражнения убирать шапками, принадлежащими 
уче никам.

В октябре председатель сельсовета организовал бригаду, 
которую послал для мобилизации средств, предупредил её, 
что у всех злостных неплательщиков отбирать имущество. 
Эта брига да прибыла к 75-летнему старику Ненашеву, обна-
ружив его на печке, «вежливо» стянула, сняла сапоги, штаны. 
Обнаружив у него 30 рублей, отобрала в счёт яко бы оплаты 
госзайма, на который Ненашев никогда не подписывал ся. 
После этого отобрала шубу и пару свежих судаков. Старик, 
об наружив пропажу двух судаков, бросился нагонять под-
воду. Нагнав, схватил рыбу, стал бежать в избу, но его догнал 
один из чле нов бригады, свалил на землю, потащил старика 
к телеге - рыбу отняли. Всё это было произведе но в присут-
ствии граждан - кол хозников села.

По личному распоряжению председателя сельсовета чле-
ны сельсовета незаконно скашива ли на огородах колхозни-
ков и единоличников принадлежащее им сено, которое сво-
зили в сель совет без всякого учёта и опла ты его стоимости, 
а часть прода вали за наличный расчёт, присва ивали деньги 
колхозников, об считывали на каждом шагу, заставляли ра-
ботать бесплатно».

(Продолжение следует.)

С утра в Кольцовском сквере яблоку не-
где было упасть – пришли регистрироваться 
дети и их родители, пожелавшие участвовать 
в шествии. Затем они прошли по маршруту 
Кольцовский сквер – проспект Революции – 
улица 25-летия Октября – Советская площадь, 
после чего состоялось конкурсное дефиле.

Коляски разных стилей участвовали в 
различных номинациях: «Техно-коляска», 
«Коляска-сказка», «Моё первое авто», «Коля-
ска «маленькой мамы» и другие. Победителям 
конкурса и всем участникам шествия были 
вручены памятные призы и сладкие подарки, 
а мамам и бабушкам – красивые букеты.

Отдельные денежные сертификаты при-
шедшие на парад со своими недавно родив-
шимися двойнями и тройнями родители 

получили от главы региона Алексея Гордеева 
и правительства Воронежской области. «За 
активную жизненную позицию и вклад в 
улучшение демографии» – вот что было на-
писано на каждом.

Так, первое место в номинации «Много-
местный детский автотранспорт» заняли 
Роман и Екатерина Минаковы, ставшие 17 
октября 2013 года родителями Валерии, 
Виктории и Владимира. Они получили сер-
тификат на сто тысяч рублей. Сертификаты 
номиналом 50 тысяч рублей получили две 
семьи: Андрей и Юлия Андрюшковы, у кото-
рых второго апреля этого года родились два 
мальчика – Иван и Дмитрий, а также Вита-
лий и Наталья Кожокины, семья которых, 
уже воспитывающая девятилетнюю дочь, 24 
апреля пополнилась двумя девочками – Вик-
торией и Кариной.

Такой разный детский транспорт
Это интересно | «Парад колясок и детского автотранспорта» – праздник с таким названием впервые прошёл  
в Воронеже в День защиты детей
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Семья Минаковых и их многоместный детский транспорт.

- Центральным меро-
приятием пикника станет 
создание аллеи Платонова, 
которое будет происходить 
интерактивно, в режиме ре-
ального времени, - расска-
зала директор книжного 
клуба Анна Шурховецкая. 

- Возможно, на наших 
глазах будут рождаться 
какие-то интересные фан-
тазии на темы Платоно-
ва. Из фанеры, пластика, 
картона… Не знаем, что 
получится, каков будет 
творческий результат. А 
вдруг что-то интересное?  - 
добавил Михаил Бычков. 

Специально к Плато-
новскому фестивалю раз-
работано одноименное 
мобильное приложение, 
о котором журналистам 
рассказал генеральный 
директор IT-компании 
Prosveshchenie Digital Да-
ниил Бронякин. С помо-
щью приложения можно 
ознакомиться с програм-
мой спектаклей и концер-
тов, найти фестивальную 
площадку на карте города, 
узнать новости о главном 
культурном проекте регио-
на. Работает оно на плат-
формах Android и iOS. Его 
можно скачать  в Google 
Play  и App Store.  

Рассказал кое-что ди-
ректор фестиваля и о бу-
дущем визите в Воронеж 
лауреата Платоновской 
премии-2014  – художника-
мультипликатора Алексан-
дра Петрова. Награждение 
состоится 14 июня в 14 
часов в кинотеатре «Спар-
так». Пройдёт церемония в 
формате творческой встре-
чи. 

В конце пресс-конфе-
ренции журналисты по-
здравили Михаила Быч-
кова с наградой – бук-
вально за час до пресс-
конференции стало из-
вестно о присуждении 
ему премии имени Фёдора 
Волкова. 

Ювенильное 
море 
на Советской 
площади 
Начало  |  страница 1
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 6 руб.

Воронежский государстВенный 
аграрный униВерситет 
им. императора петра I

объявляет набор 
на заочную форму обучения 

на бюджетной основе.
Приём документов до 1 сентября 2014 года. 

Ре
кл

ам
а

телефон приемной комиссии: 8  (473) 253-78-74.
E-mail: entrance@vsau.ru 

наш адрес: г.воронеж, ул. Мичурина, д.1.

Агроснабженческая  компания
Воронежкомплект
Лиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

г. Воронеж, ул. дорожная, 36и. 
Тел./факс: (473) 263-28-59 (многоканальный).         www.vapk.ru

ТЕХНИКА ДЛЯ ЗАГОТОВКИ КОРМОВ
- самоходные кормоуборочные комплексы СКП «Мещера Е-403», КГ-6 «Полесье»;
- прицепные кормоуборочные комплексы КДП-3000 «Полесье»;
- косилки-измельчители КИН Ф-1500 «Полесье», КИР-1,5, КРП-2 «Рось», ККП-2 «Кубань»;
- косилки роторные КРН-2,1Б, КДП-310, КДТ-260, Z010/2, KDF-390, сегментные КСФ-2,1, конные КТ-1,0;
- грабли ГВК и ГВР, ГВВ;
- пресс-подборщики РК-4010 Kostka тюковые, PS 1210 Classik, ПР-145С, ПРФ-110, ПРФ-180;
- жатки навесные КСК-600 травяные, SH-025 для КПС-5Г, Е-301.

техника KUHN
- косилки GMD66 Select (навесные), FC 302G (прицепные), 
  KUHN FC 3150 TCD (новинка!);
- грабли GA 6632, GA 7501;
- пресс-подборщики FB 2130 (рулонные), LSB 1290 (тюковые).

ШПаГаТ полипропиленовый сеновязальный:
TEWE (Австрия), PIIPPO (Финляндия).

Сетка 1,25*4000 по специальной цене 12300 руб.
Плёнка для упаковки сена NeoWrap 750 (1500 м) по специальной цене 4350 руб.
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Сертифицировано. Реклама.

Агроснабженческая  компания
Воронежкомплект
Лиц. №704478, рег. №ТС50 выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

AMAZONE (Германия):
 - UG 3000 прицепной;
 - UX 4200 прицепной;
 - PANTERA самоходный.
KUHN (франция):
 - ATLANTIQUE прицепной, 18 - 28 м. 

ОПРЫСКИВАТЕЛИ
ТехниКа В налиЧии. Цены указаны на момент публикации.

CAFFINI (италия) самоходный – 6 800 000 руб.
Серия ГВарТа 5:
 - ОПГ 3000/24МК – 776 000 руб.
GASPARDO (италия):
 - CAMPO 3200 прицепной – 1 460 000 руб.

г. Воронеж, ул. дорожная, 36и. Тел./факс: (473) 263-28-59 (многоканальный). 
www.vapk.ru
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аудиТорСКое заКлюЧение
адресат
Акционерам ДОАО «Газпроектинжиниринг» и иным пользователям.
аудируемое лицо
Полное наименование: Дочернее открытое акционерное общество «Газпро-

ектинжиниринг».
Сокращенное наименование: ДОАО «Газпроектинжиниринг».
Место нахождения: Российская Федерация, 394007, г.Воронеж, Ленинский 

проспект, д.119.
Государственный регистрационный номер: 1023601529533, свидетельство 

от 10 июля 2002 года, серия 36 № 001229003 о внесении записи в Единый 
государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистри-
рованном до 01 июля 2002 года.

аудитор
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Группа 

Финансы».
Сокращенное наименование: ООО «ГФ».
Место нахождения: Российская Федерация, 109052, г.Москва, 

ул.Нижегородская, д.70, корпус 2.
Государственный регистрационный номер: 1082312000110, свидетельство 

от 10 января 2008 года, серия 23 № 006796556 о внесении записи в Единый 
государственный реестр юридических лиц о создании юридического лица.

ООО «ГФ» является членом саморегулируемой организации аудиторов (СОА) 
– Некоммерческое партнерство «Московская Аудиторская Палата» (НП «МоАП»). 
Регистрационный номер записи в реестре СОА: 11203052793.

Мы провели аудит прилагаемой бухгалтерской отчетности ДОАО «Газпро-
ектинжиниринг», состоящей из бухгалтерского баланса по состоянию на 31 
декабря 2013 года, отчета о финансовых результатах за 2013 год и приложений 
к ним.

ответственность аудируемого лица за бухгалтерскую отчетность
Руководство ДОАО «Газпроектинжиниринг» несет ответственность за состав-

ление и достоверность указанной бухгалтерской отчетности в соответствии с 
российскими правилами составления бухгалтерской отчетности и за систему 
внутреннего контроля, необходимую для составления бухгалтерской отчетно-
сти, не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных 
действий или ошибок.

ответственность аудитора
Наша ответственность заключается в выражении мнения о достоверности 

бухгалтерской отчетности на основе проведенного нами аудита. Мы проводили 
аудит в соответствии с федеральными стандартами аудиторской деятель-
ности. Данные стандарты требуют соблюдения применимых этических норм, 
а также планирования и проведения аудита таким образом, чтобы получить 
достаточную уверенность в том, что бухгалтерская отчётность не содержит 
существенных искажений.

Аудит включал проведение аудиторских процедур, направленных на по-
лучение аудиторских доказательств, подтверждающих числовые показатели в 
бухгалтерской отчетности и раскрытие в ней информации. Выбор аудиторских 
процедур является предметом нашего суждения, которое основывается на 
оценке риска существенных искажений, допущенных вследствие недобросо-
вестных действий или ошибок.

В процессе  оценки данного риска нами рассмотрена система внутреннего 
контроля, обеспечивающая составление и достоверность бухгалтерской отчет-
ности, с целью выбора соответствующих аудиторских процедур, но не с целью 
выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля. 

Аудит также включал оценку надлежащего характера применяемой учетной 
политики и обоснованности оценочных показателей, полученных руководством 
аудируемого лица, а также оценку представления бухгалтерской отчетности 
в целом.

Мы полагаем, что полученные в ходе аудита аудиторские доказательства 
дают достаточные основания для выражения мнения о достоверности бухгал-
терской отчетности.

мнение
По нашему мнению, бухгалтерская отчетность отражает достоверно во всех 

существенных отношениях финансовое положение ДОАО «Газпроектинжи-
ниринг» по состоянию на 31 декабря 2013 года, результаты его финансово-
хозяйственной деятельности и движение денежных средств за 2013 год в со-
ответствии с российскими правилами составления бухгалтерской отчетности.

Важные обстоятельства
Бухгалтерская отчетность ДОАО «Газпроектинжиниринг» за период с 1 января по 31 декабря 2012г. 

включительно была проверена другим аудитором, аудиторское  заключение  которого датировано 15 
марта 2013г. и содержит немодифицированное мнение о данной бухгалтерской отчетности.

Приложение: Бухгалтерская отчетность ДОАО «Газпроектинжиниринг» за 2013 год:
1. Бухгалтерский баланс на 2 л. в 1 экз.
2. Отчет о финансовых результатах на 2 л. в 1 экз.
3. Приложения к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах:
3.1. Отчет об изменениях капитала на 4 л. в 1 экз.
3.2. Отчет о движении денежных средств на 3 л. в 1 экз.
3.3. Пояснения к бухгалтерскому балансу и отчету о финансовых результатах на 32 л. в 1 экз. 

аудитор ооо «Гф» а.н.Колбасов.
24.03.2014
(действующий на основании приказа Генерального директора ООО «ГФ» от 19.11.2013 №3; ква-

лификационный аттестат аудитора от 19 ноября 2003г. №К 008394, выданный на неограниченный 
срок, ОРНЗ №20003015430)

Бухгалтерская годовая отчётность доао «газпроектинжиниринг» за 2013 год

На торги выставляется имущество:
Лот №1.Нежилое здание, площадью 4 кв. м, када-

стровый (условный) номер: 64-64-47/008/2006-218, рас-
положенный по адресу: Саратовская обл., г. Энгельс, ул. 
Марины Расковой, 9. Нежилое здание, площадью 44,1 кв. 
м, кадастровый (условный) номер: 64-64-47/008/2006-
219, расположенный по адресу: Саратовская обл.,  
г. Энгельс, ул. Марины Расковой, 9. Земельный участок, 
площадью 5661 кв. м, кадастровый (условный) номер 
объекта: 64:50:02 09 32:0046, расположенный по адресу: 
Саратовская обл., г. Энгельс, ул. Марины Расковой, 9. 
Земельный участок, площадью 261 кв. м, кадастровый 
(условный) номер объекта: 64:50:02 09 32:0054, рас-
положенный по адресу: Саратовская обл., г. Энгельс, 
ул. Марины Расковой, 9. Земельный участок, площадью 
1308 кв. м, кадастровый (условный) номер объекта: 
64:50:020932:61, расположенный по адресу: Саратовская 
обл., г. Энгельс, ул. Марины Расковой, 9.

Начальная цена продажи - 9 639 000 руб.
Лот №2. Земельный участок, площадью 7011  

кв. м, кадастровый (условный) номер объекта:  
64:50:02 09 32:0053, расположенный по адресу: Саратов-
ская обл., г. Энгельс, ул. Марины Расковой, 9.

Начальная цена продажи - 7 051 500 руб.
Торги состоятся в электронной форме на электрон-

ной торговой площадке: ООО «МЭТС» - http://
www.m-ets.ru.

Сроки и условия проведения торгов: продолжи-
тельность приема заявок на участие в торгах с 00 час. 

00 мин. 09.06.2014 г. по 00 час. 00 мин. 23.08.2014 г. 
По истечении каждых 15 (пятнадцати) дней с начала 
приема заявок начальная цена продажи последова-
тельно снижается : лот №1 на 963900 руб., лот №2  на 
7051500 руб. Минимальная цена продажи имущества 
посредством публичного предложения составляет: лот 
№ 1 – 5 783 400 руб., лот № 2 – 4 230 900 руб.

Для участия в торгах заявителю необходимо пред-
ставить Организатору торгов в электронном виде 
заявку на участие в торгах, которая должна содержать 
следующие сведения: наименование, организационно-
правовую форму, место нахождения, почтовый адрес 
(для юридического лица) заявителя; фамилию, имя, 
отчество, паспортные данные, сведения о месте житель-
ства (для физического лица) заявителя; номер контакт-
ного телефона, адрес электронной почты заявителя.

Заявка на участие в торгах должна содержать также 
сведения о наличии или об отсутствии заинтересован-
ности заявителя по отношению к должнику, кредито-
рам, конкурсному управляющему и о характере этой 
заинтересованности, сведения об участии в капитале 
заявителя конкурсного управляющего, а также сведения 
о заявителе, саморегулируемой организации арбитраж-
ных управляющих, членом или руководителем которой 
является конкурсный управляющий.

К заявке прилагаются следующие документы: 
выписка из единого государственного реестра юри-
дических лиц (для юридического лица), выписка из 
единого государственного реестра индивидуальных 

предпринимателей (для индивидуального предпри-
нимателя), документы, удостоверяющие личность (для 
физического лица), надлежащим образом заверенный 
перевод на русский язык документов о государствен-
ной регистрации юридического лица или государ-
ственной регистрации физического лица в качестве 
индивидуального предпринимателя в соответствии 
с законодательством соответствующего государства 
(для иностранного лица); документы, подтверждаю-
щие полномочия лица на осуществление действий от 
имени заявителя (в соответствии с законодательством 
Российской Федерации).

Ознакомление с имуществом производится с 
момента публикации сообщения и до окончания 
приема заявок по предварительной записи по телефону  
8 (473) 2622909.

Задаток в размере 20% от минимальной цены 
предложения соответствующему  для определенного 
периода проведения торгов должен быть внесен не 
позднее даты подведения итогов торгов на банковский 
счет ООО «Мясной Союз» №40702810611630001462 
в Московском филиале ОАО КБ «Восточный», БИК 
044585682, к/с 30101810500000000682. Датой внесения 
задатка считается дата зачисления суммы задатка на 
банковский счет ООО «Мясной Союз».

Претенденты, чьи задатки не поступили на счет до 
указанного срока, к участию в торгах не допускаются. 
Организатор торгов вправе снять лот с торгов в любое 
время без объяснения причин.

Победителем торгов по продаже имущества 
должника посредством публичного предложения при-
знается участник торгов, который первым представил 
в установленный срок заявку на участие в торгах, со-
держащую предложение о цене имущества должника, 
которая не ниже начальной цены продажи имущества 
должника, установленной для определенного периода 
проведения торгов.

С даты определения победителя торгов по продаже 
имущества должника посредством публичного пред-
ложения прием заявок, ознакомление с документами 
прекращается.

Подведение итогов торгов будет производиться на 
электронной торговой площадке http://www.m-ets.ru.

В течение 5 (пяти) дней с даты подписания прото-
кола о результатах торгов конкурсный управляющий 
направляет победителю торгов предложение заключить 
договор купли-продажи имущества/лота с приложени-
ем проекта договора в соответствии с представленным 
победителем торгов предложением о цене имущества/
лота.

В случае отказа или уклонения победителя торгов от 
подписания данного договора в течение 5 (пяти) дней с 
даты получения указанного предложения конкурсного 
управляющего внесенный задаток ему не возвращается, 
и он лишается права на приобретение имущества.

Полная оплата должна быть произведена в течение 
30 календарных дней на банковский счет ООО «Мясной 
Союз».                                                           На правах рекламы.

ВНИМАНИЕ: ТОРГИ!
Организатор торгов ООО «Круговорот» (394030, г. Воронеж, ул. Промышленная, д. 4, ОГРН 1123668029803, ИНН 3664119930, тел.: 4-7326-229-09, e-mail: krugovorot2012@yandex.ru) 

СООбщает О ПРОВеДеНИИ ПОВтОРНых эЛеКтРОННых тОРГОВ 
посредством публичного предложения по продаже имущества ООО «Мясной Союз» 

(ИНН 6449971305, ОГРН 1046404902720, 394030, г. Воронеж, ул. Промышленная, 4).

СООбщеНИе
о проведении годового 

Общего собрания акционеров 
Открытого акционерного 

общества 

«Авиакомпания 
«Воронежавиа»

Открытое акционерное общество «Авиакомпания «Во-
ронежавиа» (далее по тексту – «Общество») сообщает 
акционерам о том, что 26 июня 2014 года в 12 часов 00 
минут состоится годовое Общее собрание акционеров ОАО 
«А/К «Воронежавиа» (далее по тексту -  «Собрание акцио-
неров»).

ПОВеСтКа ДНЯ 
СОбРаНИЯ:

1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской 
отчетности, в том числе о прибылях и убытках (счетов при-
былей и убытков) Общества, распределение прибылей и 
убытков Общества.

2. Выплата (объявление) дивидендов по результатам 
2013 года.

3. Утверждение аудитора Общества.

4. Избрание членов Совета директоров Общества.

5. Избрание членов Ревизионной комиссии Общества.

6. Утверждение количественного состава и избрание 
членов счетной комиссии Общества.   

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие 
в годовом Общем собрании акционеров Общества: 27 мая 
2014 г.

Форма проведения – собрание (совместное присутствие 
акционеров с предварительной рассылкой бюллетеней).

Дата  проведения годового Общего собрания акционеров 
Общества: 26 июня 2014 года.

Место проведения годового Общего собрания акционе-
ров Общества: г. Воронеж, аэропорт, здание аэровокзала, 
2-й этаж.

Время проведения годового Общего собрания акционе-
ров Общества: начало в 12 часов 00 минут по московскому 
времени.

Время начала регистрации участников – 11 часов  
00 минут по московскому времени.

При регистрации лицу, имеющему право на участие в 
годовом Общем собрании акционеров Общества, необхо-
димо иметь при себе документ, удостоверяющий личность, 
а представителям акционеров - документ, удостоверяющий 
личность, и надлежащим образом оформленную доверен-
ность.

Ознакомление с информацией (материалами), под-
лежащей предоставлению при подготовке к проведению 
годового Общего собрания акционеров Общества, будет 
производиться ежедневно с 06  июня 2014 года по 25 июня 
2014 года включительно с 09 часов 00 минут до 16 часов  
00 минут по адресу: г. Воронеж, аэропорт. 

Также с информацией (материалами) лица, имеющие 
право на участие в годовом Общем собрании акционеров 
Общества, могут ознакомиться во время проведения Со-
брания.

Совет директоров ОАО «Авиакомпания  
«Воронежавиа».

Внимание: конкурс!
Квалификационная коллегия судей  

воронежской области объявляет об открытии  
вакансий по должностям судей и проведении  

конкурса на их замещение:

Председатель  Панинского районного суда  - 1 ед.

Председатель  Новоусманского районного суда  - 1 ед.

Председатель  Хохольского районного суда  - 1 ед.

Судья  Грибановского районного суда  - 1 ед.

Судья  Кантемировского районного суда  - 1 ед.

Мировой судья судебного участка № 2 
в Борисоглебском судебном районе  - 1 ед.

Мировой судья судебного участка № 7 
в Ленинском судебном районе  - 1 ед.

выдача необходимых бланков, приём заявлений  для 
участия в конкурсе и документов, указанных в пункте 6 
статьи 5  Закона РФ «О статусе судей в Российской Федера-
ции»,  производятся  ежедневно в рабочие дни с 14 часов 
00 минут  до  18  часов 00 минут  в Дополнительном здании 
Воронежского областного суда (г. Воронеж,  ул. Орджоникид-
зе, д.41, ком. 25). Телефоны  для справок: (473)  222-65-03,  
271-99-80.

Официальный сайт квалификационной коллегии судей 
Воронежской области – http: //vor. vkks. ru.

Завершится прием документов 7 июля 2014  года в  
17 часов 00 минут (время  московское).

рассмотрение поступивших заявлений состоится  
24  сентября  2014 года с 14 часов 00 минут в Дополни-
тельном здании Воронежского областного суда (г. Воронеж,  
ул. Орджоникидзе, 41, ком. 28). 

На правах рекламы.


